



1980 07 1e 06 Les quatre types de langage

« Tout ce qui arrive dans le monde est dû à la « Puissance Créatrice » Force vitale-Souffle vital, mais Le Soi, le témoin, est totalement à part.

Aucune action ne peut être attribuée au SOI.

Tant que vous n'avez pas compris le Souffle vital – dont l'expression est constituée par les quatre types de langage véhiculés par le Souffle vital – tant que vous ne l'aurez pas reconnu, vous considèrerez comme réalité tout ce que vous présentera l'intellect. »

Les concepts fournis par l'intellect seront pour vous irrévocables.

Visiteur : Quels sont les quatre types de langage ?

Il y a « Source-conscience », puis « Emanation-concept », ensuite « Forme pensée-mot » et enfin la « vocalisation ».

La personne ordinaire, ignorante, ne connaît pas « Source-conscience » et « Emanation-concept » qui sont le commencement du processus, ils sont trop subtils.

La personne ordinaire commence à participer au niveau « Forme-pensée-mot » qui est identifié à l'intellect et aboutit aux mots vocalisés.

L'intellect projette mots et pensées et c'est au travers de cela que nous avons fait l'erreur d'échafauder notre identité en tant que "moi", "mien", alors que ce qu'il se passe est totalement indépendant de celui qui en est le témoin, c'est la Force vitale qui fait agir.

Cette conscience s'est identifiée de façon totalement fautive au corps, aux pensées et aux mots.

Elle se considère comme capable de certaines actions ou au contraire d'avoir acquis des mérites à la suite de tel ou tel comportement, alors que tout, absolument tout, résulte de l'activité de la Force vitale.

Celui qui a compris cette Force vitale, ce Souffle vital, est au-delà de tout concept mental.

Celui qui n'a pas compris, est l'esclave de ses pensées. »

Visiteur : Est-ce qu'après une longue utilisation du « mantra », formule sacrée, la personnalité est dissoute ?

« Le mantra et la foi dans la formule sacrée sont dissous.

Le mantra a un but.

En Inde il est reconnu que le mantra possède une grande efficacité.

En se concentrant sur le mantra, se révèle la forme cachée derrière le mantra, mais tout cela demeure lié au temps.

L'être humain a conçu un grand nombre de choses pour se préserver et préserver sa conscience.

Cela ne me concerne plus, je ne désire plus la continuation, ni du corps, ni du souffle vital.

C'est ce ballot composé de trois états et trois attributs (état de veille, de sommeil et conscience « je suis », plus les trois qualités, harmonie-inertie, énergie) qui est né et ce qui lui arrive ne me concerne pas

Voilà pourquoi je ne suis pas atteint par la peur, pourquoi je demeure sans réaction devant une maladie qui pour d'autres serait terrifiante.

Je sais que je ne suis pas ce qui est né, il demeure néanmoins un léger attachement à ceci auquel je suis associé depuis si longtemps – une association de quatre-vingt-quatre ans.

Quand je rencontre quelqu'un de mon village natal, quelqu'un que je connais depuis très longtemps, il vient puis il repart. Alors je lui dis au revoir et il y a cette miette d'attachement, parce que le connais depuis de si longues années.

La conscience qui est née pense qu'elle est le corps et travaille au travers des trois attributs – harmonie, énergie, inertie -, mais JE n'ai rien à voir avec cela, tout cela est illusoire. »

Visiteur : La mémoire se poursuivra-t-elle après la mort ?

« Le sucré ne peut exister que là où il y a du sucre ou la canne à sucre ! ...



Si le corps n'est plus là, comment pourrait-il y avoir mémoire ?

L'être lui-même est parti ! »

Visiteur: Comment peut-on savoir ce qui subsiste ?

« Il y a vingt personnes dans cette pièce, les vingt personnes sortent... elles sont parties !

Ce qui demeure est ici, mais celui qui est parti ne peut pas connaître, comprendre ce que c'est.

Donc au sein de L'Absolu Suprême – qui est sans attribut, sans identité, non conditionné – qui – est là pour poser la question ?

Ceci se doit d'être compris, mais pas par quelqu'un, l'expérience et l'expérimentateur doivent être un, il vous faut devenir l'expérience (être)

Qu'est-ce que l'Absolu Suprême ?

La réponse est : Qu'est-ce que Bombay, ...

Ne me donnez pas la situation, la topographie ou l'atmosphère (des attributs) de Bombay, donnez-moi une poignée de Bombay... !

Il est impossible de me satisfaire.

Il en est de même avec L'Absolu Suprême, on ne peut donner ou prendre l'Absolu Suprême, vous pouvez uniquement devenir Cela. »

Visiteur : Nous voulons l'état de Sri Nisargadatta Maharaj !

« L'éternelle vérité est là, mais pour jouir de la terre elle ne peut vous servir à rien.

Abandonner cette étude que vous poursuivez au nom de la religion, de la spiritualité ou de ce que vous voulez.

Ne faites qu'une seule chose : ce « je suis » sensible, cette conscience est le Principe Divin.

Il sera là tant que le souffle vital sera là, il est actuellement votre nature...n'adorez que Lui.

Ce « je suis » est comme le sucré de la canne à sucre, demeurez dans la douceur du sucré de votre être, seulement là, vous atteindrez, vous vous fixerez dans la paix éternelle. »

Visiteur : En présence de Sri Nisargadatta Maharaj je sens l'énergie vitale en moi, polarisée et intensifiée.

« La Force vitale se purifie par la pratique de la méditation.

Quand elle est purifiée, la lumière du Soi rayonne, mais le Principe actif est la Force vitale.

Quand cette Force vitale purifiée et la lumière du Soi fusionnent, les concepts, l'imagination, l'intellect, tout cela vous est retiré.

La Force vitale est seule agissante, c'est elle qui accorde la sensibilité et la compréhension à la personne.

Visiteur : n'est-ce pas ce que signifie la tradition de Shiva et Shakti ?

« Shiva signifie la Conscience et shakti la Force vitale.

Les êtres humains s'activent en s'appuyant sur de multiples noms en oubliant les principes qui sont les supports de ces noms.

Asseyez-vous simplement en contemplation et laissez la conscience se dérouler, se déployer...

Qu'avez-vous compris ? »

Visiteur : Cette conscience commence à mieux se ressentir elle-même et l'énergie du corps et le souffle s'intensifient et se polarisent. Cela me semble faire partie de la purification.

« Lorsque cette conscience fusionne avec la Force vitale, elle tend à monter et à se stabiliser dans le « centre du sommet de la tête », à ce moment-là toutes les pensées s'arrêtent, c'est le commencement de « l'état d'unité et de béatitude »

Ensuite on revient et la force vitale reprend ses activités habituelles. »